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No．1655（第 15回）  2023年 11月 15日(水)  点鐘：19時 00分  於：ほりでーゆ～ 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《ロータリー財団月間》 
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★ 配布 ・幹事報告号 №15 ・第5回理事会報告    

★ ゲストのご紹介   

・RI第2600地区会員増強委員長 金児 進 様 

     

★ 会長挨拶    【小穴会長】 

 皆さんこんばんは！ 

先の日曜日は国際ロータリー第２

６００地区 地区大会へご参加い

ただいた皆様お疲れさまでした。

青少年アワーの若者たちのパワ

ーを少しでも分けてもらいたいも

のですね。 

また、尾身さんの講演いかがだっ

たでしょう？私は報道の裏側にあ

る知らされない真実の暴露話（少し大げさですが…）、発症

当時より現在のほうが死者数が多い、感染者数と医療施設

との関係、などは報道されないことへの国民の洗脳がある

と知りました。現在の感染状況を考えると、死者は亡くなって

から感染が分かることも多々あると思われます。 

本日の移動例会は１１月２５日に当クラブはホストを務める

中信第一グループ会員セミナー、インターシティーミーティン

グ、IMの準備会となります。 

先週まで夏日になったりとしたあづみ野でも先週金曜日か

らの急変で、直ぐそこにまで冬将軍がやってきています。若

しかすると２５日頃には里にも雪を降らせることになるかもし

れません。 

さて、本日はゲストにその IM の講師をお願いしてあります

金児地区会員増強委員長が現場視察を兼ねてお越しいた

だいています。本来ですと２２日の予定でしたが、１週間の余

裕が出来ましたので、準備の良い金児委員長ですから、準

備万端滞りのなきようご指導いただきたいと思います。 

それでは本日もよろしくお願いいたします。 

 

★ 幹事報告    

 

【藤森幹事】 

      別紙参照 

 

 

◇出席報告 

会員総数20名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（11月1日修正出席率） 

出席者： 11名 

欠席者：  8名 

出席率： 58％ 

欠席者 ：  8名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  4名 

出席率 ： 80％ 

 

★ ニコニコBOX報告 （敬称略） 

小穴： 本日は、IMの準備会です。宜しくお願い致します。 

藤森（康）：金児会員増強委員長 本日も、IM当日も 

大変お世話になります。 

笠原： 今朝の市民タイムス１面に載っていましたが、 

豊科法蔵寺で高野さんと眞々部さんの展覧会が 

開催されてます。１９日までです。 

下里： IMの成功を願って 

三原： IMの成功を祈念して。金児様よろしくお願いします。 

赤羽： IMの成功を願って 

場々： IMよろしくお願いします。 

丸山（慶）： ほりでーゆ～様 お世話になります。 

小野： IMが成功しますように！ 

髙木： IM頑張りましょう。 

金児委員長： 本日はよろしくお願いします。 

  11/25の IM・会員セミナーでは大変お世話になります。 

〔計11件 26,000円〕 

今年度のニコニコBOX 

計 241,000円 

mailto:azumirc@poppy.ocn.ne.jp
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★本日のプログラム  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 信州友愛ロータリークラブのご紹介 ～ 

国際ロータリークラブ認証状授与 ２０２０年１１月１９日 

クラブ創立日   ２０２０年１２月１５日 

チャーターメンバー              ２２名 

クラブ認証状伝達式（チャーターナイト） 

２０２１年６月２６日（成田ガバナー年度） 

クラブ例会     毎週水曜日（0:00～翌週 火曜日23:59） 

 毎月最終週 Zoom例会（20:00～21:00） 

クラブ年会費          年間７万円    入会金２万円 

例会形式             オンライン 

会員セミナー   年２回（松本・佐久） 

スポンサークラブ            なし 

友好クラブ    松本西南RC、蓼科RC、愛知ﾛｰﾀﾘｰEクラブ 

現在会員数   ３２名（女性１１名） 

奉仕活動            植樹事業（松本西南RC）  

        芦田城址整備事業（蓼科RC） 

   献血運動参加（長野日赤病院）（長野南RC） 

インターアクト 松本国際高等学校インターアクトクラブ 

共同提唱（塩尻RC） 

地区委員  会員増強委員会・RLI委員会・国際室 

       新クラブ結成委員会・青少年奉仕委員会 

 2022-23年度中信第二Gガバナー補佐輩出 

クラブ会員職種  歯科医師・会社役員・代表社員・教諭 

      県議会議員・市議会議員・社労士・会社員 

    保険外交員・会社員・会社経営・個人事業主 

          芸術家・ピアノ講師・主婦・学校経営 

会員ロータリー歴          ２０年～４０年 ６名 

            ３年～２０年  ８名 

    ３年未満   １８名 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 現在抱えているクラブ問題点 ～ 

コミュニケーション   

・広域に居住する会員間のコミュニケーション不足 

スキル           ・ロータリー知識の習得と実践の不足 

モチベーション 

・リアルが少ないので、ロータリアンの体験不足 

事務局  ・年会費を抑えているので専門事務局がいない 

活動費   ・各委員会・旅費等の経費を特別会計より捻出 

 

既存クラブではあり得ない問題も E クラブ形式のクラブに

は存在しています。 

 

《良いと思われる点》 

クラブ連携 

・既存クラブとのコラボがやり易い（会員の広域性） 

事務の合理化   ・全てカード決済によりニコボックス入金 

例会時間の束縛    

・時間帯の拘束がないので自由な時間に参加 

地域を超える   ・海外にいても参加可能（Zoom例会） 

情報伝達が容易    

・全てがオンラインによるメール配信で瞬時に連絡可 

会費の安さ   ・年会費７万円は会員にとって最大のメリット 

交流のし易さ 

・他地域のクラブとの交流が容易（SNSにより拡大） 

入会会員が多い    

・Eクラブ形式に魅力を感じて入会する会員が多い 

クラブ形態    

・オンラインとリアルを状況によって使い分けできる 

 

基本的には会員が集まりやすいクラブですが、スキルアップ

をきちんとしていかないとクラブやロータリーの価値観が掴

みにくい危険性はあります。従って、これらのデメリットをしっ

かり克服することで、新たなクラブの形を創ることができる、

バリアブルクラブといえます。その柔軟性を活かして居心地

の良いクラブと活性化は充分に達成できると思います。また、

インターアクトクラブとの Zoom での合同例会などを企画、

イベントなど、積極的に若い力を使うことができるのもネット

クラブの強みでもあります。 

また、随時クラブの案内を SNS を使って地域にも発信して

いるので、ロータリー活動を逐次伝えることができます。 

 

 

 

信州友愛ロータリークラブ 

【金児 進 様】  
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１１月２５日中信第一グループ IM・会員セミナーに向けて 

全てにおいて言えることですが、変化は大きなエネルギーを

必要とします。その為に多大な時間と労力を費やすことにな

ります。ただ、変化をしなければ衰退してしまいます。  それ

は、時間軸は常に流れているからです。変化は形だけでは

ありません、私たちの普段の方法、視点を少し変える事で大

きなインパクトを与えることもあります。今の日本に元気がな

いのは、過去に拘り変化を望まない、何もしないということも

原因のひとつかもしれません。 

またロータリーにおける昨今の会員減少と入会３年未満の

方の退会が多くなっていることは国際ロータリーも大変危惧

をしています。これらを克服するために、会員の基盤強化と

クラブ活性化こそが、大変重要であり、会員増強の根幹だと

国際ロータリーは伝えています。 

さらに、多くのロータリー大先輩が高齢ということでロータリ

ーを卒業する場面も多くなってきています。長年のロータリア

ンとしての貢献に大変敬意を表すものでありますが、ただ、

もう少し新会員のサポートの為に「メンター」としてクラブに

ご尽力頂ければ大変有難く思っております。入会３年未満会

員の早期退会を防ぐ意味でも、助言・アドバイスをしてくださ

る「メンター」の役目を担って頂き、もう少しお力をお貸し頂

きたいと思っています。事実、松本空港クラブさんには多くの

先輩がメンターの役を楽しんでおられます。先日開催された

地区大会はメンターの助言で若い世代が全て企画・立案に

よって実行されました事を申し添えておきます。 

会員は直ぐに増えるものではありません。受け皿となるクラ

ブが、しっかりした明確な目的と行動計画を持ち、ビジョンを

持つこと、クラブという器を磨くことで、居心地の良いクラブ・

楽しく活性化したクラブになっていくと私は信じています。そ

のことが、やがて会員が増える要素となっていきます。 

また、今回の地区大会の青少年アワーにもありましたように、

強いエネルギーを持つローターアクトやインターアクトなど

の若い世代を私たちはもっと巻き込むべきだと思っています。

何となく、今の時代、若い世代は別物として捉えていません

か？もっと情報を共有して、さらに若い世代にイベントを任せ

て、ロータリーが後方支援をすることで、公共イメージは格段

に上がるはずです。おじさん達が街頭でパフォーマンスして

も奇異に映るだけです。今の時代、若い世代のエネルギー

を借りて行動することが重要だと思うのです。若い会員が入

らないのは、私たちがオープンにしていないからだと思うの

です。しかも若く、行動力のある人達はもっとたくさんいます。

会員が増えないのは私たちの視点が少しずれているという

ことも理解したいですね。11月 25日のＩＭ会員セミナーで

はこうした話を混ぜながら会場の皆さんと一緒に考えるセミ

ナーにしたいと思っています。 

どうぞよろしくお願い申し上げます。 
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11月25日(土)の IMよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【司会： 

三原親睦活動委員長】 

【乾杯：中信第一グループ 

場々ガバナー補佐】 

【締め： 

小野 IM実行委員長】 
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